



# Nota de prensa

La actuación supone una inversión de 76.544 euros con cargo al Organismo

## La Confederación Hidrográfica del Ebro acondiciona el río Alcanadre a su paso por Ballobar (Huesca)

- El objetivo de la actuación es mejorar la capacidad de desagüe de este cauce y se enmarca entre las acciones de conservación que la Confederación desarrolla en toda la Cuenca

**10, dic. 2014-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha iniciado los trabajos de acondicionamiento del río Alcanadre a su paso por la localidad de Ballobar (Huesca).

La actuación cuenta con un presupuesto de 76.544 euros de fondos del propio Organismo de Cuenca y su objetivo es mejorar la capacidad de desagüe de este cauce, cuya cuenca suele tener intensas precipitaciones.

Para ello se procederá a realizar una limpieza y desbroce de vegetación y también a la retirada de materiales sedimentados que se trasladarán a un vertedero autorizado.

La actuación se enmarca dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.